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TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit

［強調月間］

キックオフ・
ＹＭＣＡサービス
ＡＳＦ・ＲＢＭ

６月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

44 名
2 名
1 名
36 名
名
名
1 名
名

87.8 ％
計 37 名

ス マ イ ル

６ 月
累 計

64,000円
648,000円

ＹＭＣＡ基金

６ 月
累 計

3,114円
73,103円

ＢＦ基金 ６月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

43,000円
492,000円

 ５月メーキャップ ５月訂正出生率

１ 名 100 ％

Happy Wedding
             Aniniversary

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday
＊お誕生日おめでとう＊

2 日
11日

梅田 邦彦 君
小倉 幹史 君

蛭田 泰造 君・訓  子 さん

松永 正考 君・よしの さん

9日

12日
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今月の聖句

会　 長　二見 康一 君
小松   巖  君
全　　員　

小原 進一 君
会　 長　二見 康一 君
会　 長　二見 康一 君

齋藤熱海市長･藤曲県議会議員
富士山部部長 久保田 康正 君

ＥＭＣ委員会
青木 義美 君

直前会長　八代 一雄 君

副 書 記　大川 貴久 君

各 委 員 会　
司　会　者　
親睦委員会　
各 委 員 会　

A副会長　鈴木 恵次 君
会　 長　二見 康一 君

日　 時・・・７月27日（月）18：30～
会　 場・・・熱海後楽園ホテル
受　 付・・・村瀬 善之 君   蛭田 泰造 君
司　 会・・・鈴木 道夫 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.御来賓祝辞
1.富士山部部長公式訪問挨拶
1.新入会員入会式
1.食前の言葉
1.乾　　杯
1.会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～

1.書記報告
1.富士山部・各クラブ会長挨拶
1.委員会報告
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

2015年 ７月例会プログラム

▲

2015年７月2日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：30～20：15
司 会：牛田 俊夫 理事
◎理事長挨拶　竹内 敏朗 理事長

■各担当理事､運営委員報告

［土屋委員］
［金光委員］
［仲澤委員］
［長谷川理事］

［青木利委員］
［小原会計］
［鈴木道理事］
［牛田理事］
［江馬、鈴木健委員］
［井堀委員］

■第３０回中学生英語スピーチコンテストの準備について
　 開催日：2015年１１月２１日（土）熱海起雲閣音楽サロン
　 ３０回記念の持ち方等、募集人員４５名目標。
　 審査委員はALT教師２名、土屋委員、理事長の４名とする。

■第その他
［長谷川理事］

◆次回９月３日１８時　バーベキュー理事運営委員会

第1回 役員会報告
平成27年7月４日（土）18：30より　於：すし忠 2階

▲

◎ 会長挨拶  会長  二見 康一
● 報告事項
１．７月予定表................................................................................................... 報告
２．合同記者会見の件............................................................................ ７名出席
３．７月初例会（プログラム・準備・確認）の件..................................... 報告
４．役員慰労激励会＆新入会員歓迎会の件  ２６名出席、決算は８月... 報告
５．他クラブ初例会訪問の件........................................................................ 報告
６．富士山部評議会の件（伊東 暖香園ボールにて開催）............. 4名出席
● 議  題
議長  会長  二見　康一
１．次期役員会での仮承認事項の一括承認の件...................................... 承認
２．サマーキャンプ募集要項・予算案の件.............................................. 承認
３．新会員推薦の件 　7月20日インフォメーション........................... 承認
４．暑中見舞い広告の件............................................................................... 承認
◎ 閉会の辞長挨拶  会長  二見 康一

*次回会合：５月７日（土）

▲

2015年 ７月理事・運営委員会

下田クラブ、座禅教室は７月２５日に例年と同じ寺で開催。
御殿場クラブ、東山荘の夏祭りに協力しカレーを販売する。
富士クラブ、親子リクレーションは８月の予定を１０月に。
沼津チャリティランはチャックウイルソン氏の主導のもと、５３
チーム参加で開催された。

社会を明るくする運動で手芸等の優秀者に三島ワイズ賞を贈呈。
今期の会費徴収に各クラブの協力依頼。
熱海クラブ青少年キャンプは８月８・９日にエコヴィレッジにて。
伊東クラブ、青少年キャンプは８月８・９日１５０名募集予定。
         今年度も維持会員募集のご協力依頼。
ファミリィーニュース用の活動記録写真等提供依頼。

ホームページにスピーチコンテストの広報を行う。

6月 例会報告 ［編集部］

　八代年度の最
終例会が、６月２２
日後楽園で開催
されました。先月
に 続 き ス ピ ー
カーとして３人
目の市会議員で
ある、泉明寺君が
抱負を語りました。熱海市議会で唯一の女性議員として
の覚悟、熱海クラブに於いても唯一の女性メンバーとし
ての覚悟（女性メンバーを増やす）を熱く語っておりま
した。
　また、小原君が銀婚式のお祝いがありました。おめで
とうございました。
　最後に八代会長と二見次期会長とのギャベルの交換で
した。八代会長ご苦労様でした。

８月 例会担当予告≪例会日≫８月24日

受 付

司 会

信 条

藤村哲二君
野田　進君

後藤軍治君

池田直文君

食前の言葉

閉会の言葉

森　重 男 君

村瀬善之君

西島智仁君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
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会長所信
第５１代会長　二見  康一

第５１代熱海ワイズメンズクラ
ブの会長として所信を申し上
げます。
　私は、YMCA・青少年に対し
Yｓメンとしてどのように取り
組むのか悩みました。そこで、

今年度の例会を統一テーマで連続性を持たせ、「熱海
人である事」の素晴らしさを皆さんと共有したいと
考えました。今一度熱海の魅力・歴史に触れご一緒
に学んで行きましょう。皆さんご承知のように熱海
市のシティープロモーションの成功は、観光客の増
加に止まらず不動産売買の増加や新規出店の加速な
ど身近に肌で感じている事と思います。私は例会を
通じて会員皆さんが熱海の再発見・再認識を高める
事で、何処でも何時でも熱海の話を楽しく語って頂
きたいのです。皆さんの話から、新たに熱海に住ん
だり仕事で関係を持たれた人々にも異なった角度か
ら興味を持ち関心が深まるでのではないでしょう
か。また、私達は、子供や孫や地域の青少年に接する
機会も数ある中で、子供達にも「熱海っ子」として成
長して欲しい時に、この地の歴史を語って故郷に誇
りを持って欲しいのです。そして、誇りある市民と
して地域を越え富士山部・東日本区・DBC・IBC との
交流の際にも付加価値を増した Yｓは、他クラブか
ら地域から評価されるのです。
　それから、有力な会員の集まる例会場では、今以上
に情報交換の場としてビジネスや友情の輪が大きく
拡がり、同時にお互いが尊敬し等しい立場で語り合
える例会運営を目指したいと思います。会場委員の
設置のお願いは其の事を実現する為にご了解を頂き
ました。さらに、八代会長年度のわいわい談義での
一つに、ワイズメンズクラブをもっと一般の方々に
知ってもらいたい、入会の機会を増やしたいとの事
から、公開例会の実施の件が出されました。青少年
に関係した指導者を対象に講師を選定し、実施に向
けて取り組みたいと考えています。
　本年一年は、継続して来た CＳ事業をしっかり継
承し、統一テーマを持って運営し会員皆さんに有益
な一年になりますよう努めて参ります。網代・多賀
から伊豆山と自然に恵まれた常春熱海に、日本でも
有数の歴史あるワイズメンズクラブが有り、そのク
ラブを代表する者として努力いたしたくご意見ご指
導よろしくお願い申し上げます。
　お互いに学び・ワイズの心を磨いて参りましょう。

Old and New Do your best
ＹＭＣＡ理事長　竹内  敏郎

１９６３年１２月１５日２００名近
い全国から集合したワイズメ
ン・リーダーに祝福されてス
タートした熱海ワイズメンズク
ラブは、本年５２年目を迎え、二
見康一君が会長に就任する。
２０１７年度東日本区理事には、

栗本治郎君が就任、その活躍が大いに期待される。
　昨年度初例会に入会された泉明寺みずほさん・蛭
田泰造君も、その後大いに活躍されている。
　友情を大切に新しい企画を導入し、富士山部、東
日本区そしてアジアエリアで大いに活躍される事を
期待する。

Do your best , and it must be first class.

ごあいさつ 富士山部部長　久保田 康正

　二見年度、晴れやかなスター
トおめでとうございます。
　熱海クラブの皆様は富士山部
のリーダーであり青少年活動で
は夏のキャンプ教室冬のスキー
教室秋にはドッジボール大会等
子供達のよろこぶ活動を数多く

実施され、また市内清掃等行政を巻き込んだ奉仕作業
も多く目を見張るものがあり毎月のブリテンを拝見す
るのを楽しみにしております。
　今年度は池田会員増強事業主任、次々期栗本理事の
輩出と東日本区でも一番のクラブだと思っております。
私が伊東クラブ会長の時同期が山田賢一ワイズでした
６月末退会なされたと聞き大変残念に思っております。
　今後自分なりにベストを尽くし皆様のご指導ご協
力をいただき 1 年間活動していきたいと思っており
ますよろしくお願いいたします。
　最後になりましたが貴クラブの益々のご繁栄とと
もに大いにご活躍されますことをお祈りいたします。

原点に立って、未来へステップ
東日本区理事　渡辺　隆

　５０年の大きな節目を飾られ
ました八代会長そして、新たな
６０年に向けて二見新会長のも
とで羽ばたかれる熱海クラブ
にお祝い申し上げます。
　そして、２０１７～１８年度の東
日本区理事をお引き受け頂き

ました栗本治郎会員に大きな期待を申し上げます。
まさに、順風満帆の船出であったことと思います。
　しかし、東日本区は様々な逆風を感じながらのス
タートとなりました。これらの課題を乗り越える
ために、ワイズの原点に立ち返り、未来に新たなス
テップを踏み出す、一年とさせていただきました。
東日本区の発足時、いわゆる原点は次のように記
録されています。
「事業推進の主体をクラブ・部とする。」
「区は「小さなキャビネット」とする。」
「部長の役割は理事に匹敵する。また、区事業主任
の役割は部の事業主査が担う。」
　これらを実現するために、求められているのは、
クラブと部の関係を強固にして、クラブ会長のリー
ダーシップのもと、会員一人一人の顔が見える個性
あるクラブが必要です。
　現状を正しく分析し、次世代、次次世代の若者と、
いかに考えを共有するか、待っているのではなく、
若者の中に飛び込み、心を通わせ、若者にも分かり
易いワイズメンを目指し、熱海クラブが大きく「未
来へステップ」されることを願っています。

書記　栗本 治郎

第１８回 東日本区大会に参加して

　第１８回東日本区大会は６月

６日・７日に厚木市で開催され

ました。

　八代会長と青木夫婦は、代議

員会出席のため先に出発し、後

発組は一部を除き１０時に出発

し、会場の厚木市文化会館に到着後、八代会長と合流し

会場隣の回転寿司店にて、早速宴会になりました。（回

転寿司は意外にも大好評）バナーセレモニーがあるの

で八代会長はアルコールを自重して会場へ！

　一人では持ち切れない熱海クラブの大きなバナーを、

八代会長、二見次期会長の二人で持ち壇上へ、いつも

ながらのドヨメキと拍手・・・！

　５時からの分科会では、池田ワイズが次期の会員増

強主任として素晴らしいアピールをしておりました。

　晩餐会はレンブラントホテルに移動し開催されまし

た。参加者４３1名がテーブル席で食事をするには少々

狭い会場でしたが、ホストクラブの苦心のオモテナシ

でした。

　B 級グルメで有名な厚木名物のシロコロを堪能して

会場に中々現われない不心得者のＮワイズも・・・

　IBC 京都パレスの平野会長、森田アジア大会実行委

員長、為国ワイズ、人見ワイズもアジア大会のアピール

のため参加していて、熱海クラブメンバーも壇上に上

がり応援しました。フェローシップアワーでは懇親の

場を持つことができました。

　２日目の表彰式では、EMC－Ｍ最優秀賞（新入会員５

名獲得）、E MC-C 最優秀賞（出席率 100％）を、八代会

長が壇上で表彰されました。また、今年もＣＳ年賀切

手収集第一位で安田ワイズが表彰されました。

　熱海クラブからは、青木メネット、後藤メネットも参

加し１６名の参加でした。

　後日、パレスの人見ワイズから表彰式等の動画記録

を送って頂きました。感謝！ ６月例会で大川ワイズ編

集により披露致しました。

Information ＊ アジア大会　　　7／ 31 ～ 8／   ２　京 都
＊ サマーキャンプ　8／  8  ～ 8／   9　 富士山ＹＭＣＡ
＊ ＹＶＬＦ　　　　9／ 11 ～ 9／ 13
＊ 富士山部会　　　9／ 27　　　　　  伊 東


